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2009-2010 国際ロータリーテーマ

「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

第二回　例会 　四大奉仕・特別委員長方針発表

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第2週 我等の生業

★ 四つのテスト

★ 会長報告　 .....冨田 久雄会長

★ 幹事報告　 .. . . .持田 朋春幹事

★ 雑誌委員会　ロータリーの友 読み処紹介

★ 四大奉仕・特別委員長方針発表

★ 出席・スマイル報告

★ 点鐘

★ 会長報告 .★ 冨田 久雄会長

皆様こんにちは。入梅ということで、毎日じめじめした蒸し暑い日が続いておりますが皆様いかがお過ごし でしょうか。

先週の第1例会でありますが、皆様のご協力により無事スタートすることができました。

心から感謝申し上げます。さて私事でございますが、実は今週の月曜日27歳になる息子でありますが、

40度近い熱を出して会社を休んでしまいました。幾日か前に焼き鳥も食べて来たそうで、もしや新型インフルエンザ

ではないかと家族みんなで心配しましたが、軽い食中毒による発熱らしく2～3日で回復致しました。

お蔭様で大事に至らなくひと安心したわけでございます。

どうぞ皆様方今の時期食べ物には充分ご注意して頂きたいと思います。

本日は今期のメイン事業でもあり、文化講演会の講師を予定しております致知出版の藤尾編集長の話題に触れて

みたいと思います。毎月お読みになられている方も大勢いらっしゃると思いますが、致知の特集ページは

藤尾編集長が書き綴ったものだそうです。毎月素晴らしい内容になっています。 8月号の特集では、

感奮興起(かんぷんこうき)というタイトルが出ていました。何かに感じ自分もうかうかしておれないと奮い立つ事、

これを感奮興起と言うそうであります。人間の成長に人生の発展に不可欠な資質であり、要素であるそうでございます。

私も今の会長というお役において感奮興起を常に意識してやってみたいと思います。

～会長報告 次のページへ続く～



～会長報告 続き～

来年2月11日の文化講演会に向かって多くの情報を収集して望みたいと思っております。

そしてもう一つはロータリーの友についてでありますが、私は今までじっくり読んだことがあまりなかったような

気が致します。しかし最近は何か参考になることがないかとじっくり読むようになってきまして、 5月号の

ロータリーアットワークの中にテーマ「100パーセント出席例会を実現」というタイトルの報告が載っていました。

それは沖縄県の第2580地区、那覇東ロータリークラブでございました。

調べてみましたら当クラブととても似ておりまして、創立が1966年と同じ年であり会員数も51名と何名か少ないの

ですが、例会日も行田クラブと同じ木曜日だそうです。そして最近出席率があまり良くなかったようでありましたので、

こんなテーマを掲げられたのではないでしょうか。基本的な考え方としては、やはり会員の義務であります例会参加と

いう原点に戻り、会長・副会長・幹事及び各理事さんを中心に、年度当初から色々と積極的に活動なされたようで

あります。そして結果的には出席率が上がっただけではなく、会員相互の親睦・結束が図られたことはもとより、

目標達成のためのプロセスを通じ理事会及び委員会の活性化やベクトルを同じくすることによる、会員相互の

友情と結束力が図られたという事が書かれておりました。当クラブでもぜひ参考にさせていただいて、具体的に

取り組んでいきたいと思っております。どうか皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上で第2120回例会、会長報告を終わります。ありがとうございました。

★ 幹事報告 .★ 持田 朋春幹事

皆様こんにちは、冨田年度の第一例会が無事に終了することが出来ました。有難うございました。

週報(行田ロータリークラブのホームページ)をプリントしてお持ち致しましたので、是非ご覧になって下さい。

例会出席の返信をお願いしておりますが、まだ確認の取れない方が居りますので、月曜日の午前中までに

(事務局専用メール)例会出欠のお返事をお願い致します。

１）11時30分より昼食時間になりました。ドリンクバー・メニューもお楽しみに。

２）第39期青少年交換　ブラジルよりカワイ・メグミさんが8月から進修館高校へ。

３）第34回行田市少年野球夏季大会が7月5日総合公園で開催されました。

　 私は詳しくわかりませんので、小池パスト会長に馴れ初め等をお聞きしたいと思います。

～～～小池英輔パスト会長～～～

記念大会について、一言お話をさせて頂きたいと思います。

今から34年前、創立10周年の記念行事と致しまして、当時11代会長の横田会長の時にスタートしました。

ちょうど私が46歳の時PＴAの会長を仰せつかりまして活動を一生懸命にやっていた頃であります。

青少年育成の記念事業と言う事で、プロ野球界では巨人軍の王・長島が頑張っていた頃でした。

当時の監督は川上監督でして、川上監督を行田に招待して青少年に勉強して頂きました。

こう言った事で、20周年記念の記念行事として、行いました。それから回を重ねて34回となりました。

お話によりますと、ますます盛大にやっておられると言う事ですので、これからもクラブを挙げて

頑張って頂きたいと思います。以上です。

４）今週と来週は各奉仕委員会委員長方針となります。宜しくお願い致します。地区役員の方は役職等ご紹介下さい。

５）青少年交換事業　来日学生対応打合わせ会が、8月1日東松山で開催されます。

６）第43回インターアクトクラブ年次大会が、8月2日狭山ヶ丘高校で開催されます。以上、幹事報告でした。



★ 雑誌委員会　ロータリーの友 読み処紹介　

★　諸貫健一会員
横浜ロータリークラブの方が、ロータリーの友に関して

いくつか改革が必要だと言っております。

「ロータリーの友」の法人化 等々。ロータリークラブへの

加入数の減少と言う事で、赤字だそうです。

「ロータリーの友」の表紙を割安なものにしたり、

コマーシャルを入れたりしました。それでも、会員数の

減少にはかないません。～～～以下略～～～

★ 小山博会員　

北鴻巣から古墳公園まで、バスを出す事になりました。

出陣式を行いました。土曜日曜祭日のみ運行する

予定です。1時間に1本の運行の予定です。

1年間の利用状況を見ながら、平日運行も検討して

いくそうです。

★ 四大奉仕・特別委員長方針発表

※SAA　　　　　　　　　　　　　　内山俊夫会員 ※特別委員会　　　　　　　　　　山本憲作委員長

※クラブ奉仕委員会　　　　　　蔭山好信委員長 ※職業奉仕委員会　　　　　　　稲垣功一委員長



※社会奉仕委員会　　　　　　　古沢勇治委員長 ※国際奉仕委員会　　　　　　　武田和則委員長

※例会委員会　　　　　　　　　　持田朋春委員長 ※職業分類・会員選考委員会　宮内廣介委員長

※プログラム委員会　　　　　　　　小澤瑛委員長 ※会員増強委員会　　　　　　 碓井勝也委員長

※ 上記発表の詳細につきましては、年度計画書をご覧になってください。

★ 出席・スマイル報告

.※ 出席状況報告..... . . . . . . . . . . . ...............................　　　　　　　　　　　　　　古沢勇治副委員長

T ・ 正 会 員 数 55名

A ・ 85年規定承認者 14名

A ・ 理事会欠席承認者 1名

P ・ 本 日 の 出 席 者 34名

B ・ 各承認者の例会出席者 10名

MU ・ 本日のメーキャップ者 0名

本 日 の 出 席 率 68 ％



★ にこにこ報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　古沢勇治副委員長　

● 冨田会長 第2回例会　ご参加ありがとうございます。
本日は四大奉仕そして委員長の皆様よろしくお願いします。

● 持田幹事 奉仕委員会、委員長方針よろしくお願いします。

● 渡辺会員 地区の委員会で職業奉仕の出前活動(説明会）を始めました。

● 永島会員 水・城まちつくり研究会、7月13日(月）5時30分より開催しますので、
ものつくり大学Ｃ２０７０教室にご参加下さい。8月24日は松浦東洋大教授です。

● 蔭山会員 前回欠席しました。申し訳ありません。遅ればせながら冨田・持田年度の出発を祝します。

● 内山会員
ＳＡＡで本年度お世話になります。冨田年度のサブテーマ「例会を楽しもう」を実行の為に
良好な例会運営にご協力下さい。

● 小林会員 梅雨が早く明けてほしいものです。

● 福島会員 一昨日、八幡神社へ蓮二鉢奉納させて頂きました。
行田の町にもっと蓮が増えることを期待しています。

● 小菅会員 少し体重が減りはじめました。

● 清水(治）会員 四大奉仕委員長、各委員長様、本日は方針発表ご苦労様です。

● 以下同文

小池（英）会員、武笠会員、武田会員、山田会員、小池（利）会員、石塚会員、

山本会員、清水（義）会員、大野会員、鴨田会員、碓井会員、小椋会員

宮内会員、小山会員、小沢会員、阿部会員、境野会員、小島会員、稲垣会員、

中島会員、武井会員、古沢会員

本日のニコニコは、35,000円でした。ありがとうございました。（順不同にて報告しました）

★ 点鐘


